

L'Ascension et la Pentecôte racontée aux enfants...

Pendant 40 jours, Jésus est resté avec ses amis.

Il mange avec eux, il leur parle, il va à la pêche avec eux..

Il leur montre bien qu'il est vivant, même après sa mort sur la croix !

Il leur parle du Royaume de Dieu, son, Père.

Et un jour qu'il prend un repas avec eux ; il leur dit « restez à Jérusalem, attendez ce que mon Père a promis. Le don que je vous ai annoncé. »

Ses amis lui demandent, alors : « quand viendra ton Royaume ? ».

« Je ne peux pas vous le dire maintenant. Bientôt, vous recevrez la force de l'Esprit Saint, et vous serez mes témoins sur toute la terre. »

Après avoir dit cela, Jésus disparaît vers le ciel.

Quelques jours plus tard, 50 jours après Pâques ; à Jérusalem, les amis de Jésus sont réunis. Marie est avec eux.

Soudain, ils entendent le bruit d'un vent violent et ils voient comme des flammes descendre sur eux.

C'est l'Esprit Saint que Jésus a promis et que Dieu envoie sur chacun.

Les apôtres sortent dans la rue. Plus rien ne leur fait peur. Ils disent à tout le monde : « Jésus est ressuscité, nous l'avons vu, il est vivant. »

Il y a des gens de tous les pays qui parlent tous des langues différentes, et tous comprennent ce que disent les apôtres.

D'après la Bible illustrée des petits, Mame, Paris, 2012, Fleurus.